

Reise von Gran Canaria nach St. Lucia

Trip from Gran Canaria to St. Lucia

Nach unserer letzten Positionsermittlung am 06.12. sind wir mit ca. 6 kn auf einem Kurs von 250° vorangekommen und stehen am 08.12.2024 rund eine Viertelstunde nach dem Sonnenuntergang auf der Koppelposition

After our last FIX on December 06th we sailed with 6 kt on a course of 250° to find ourselves on December 08th 2024 about 15 minutes after sunset on the Dead Reckoning Position

16°04'N
053°58'W

Im Südwesten entdecken wir ein helles Gestirn und kurz darauf im Nordwesten einen schwachen Lichtpunkt. Von beiden messen wir die Höhe und nehmen die Peilung.

In the Southwest we detect a bright celestial body and short after a weak one in the Northwest. Of both we take the altitude and the bearing.

21:22:46	35°01.6'	~230°
21:27:53	28°05.2'	~310°

Wir haben eine Augeshöhe von 3 Metern, der Indexfehler beträgt 2,7' auf dem Vorbogen und der Chronometer geht 17 Sekunden vor.

The Height of Eye is 3 meters, the index error is 2.7' off the arc and the chronometer is 17 seconds fast.

Welche Gestirne sehen wir?
Auf welcher Position stehen wir um 21:25 UTC?

Which celestial bodies do we see?
What is our FIX at 21:25 UTC?